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铁路桥洞内已装新路灯
位于白鹤装饰城附近，白天能否开灯还需协调

舜玉北区破路整修得等统一规划

本报9月17日讯(记者
赵伟) 17日，本报C06

版以《一条破路六部门都
说管不着》为题，对舜玉
小区北区22号楼前道路
坑洼多年没人修的情况
进行了报道，引起了市民
关注。当天，记者进一步
联系相关部门了解到，这
种小区的破路只能等区
里统一规划整修。

17日，记者就舜玉小
区北区22号楼前道路的情
况咨询了舜玉路街道办事
处城市管理委员会，相关
负责人称，他们已经将情

况向市中区市政部门反
映，现在只能等相关部门
回复，看看如何解决。

市中区市政工程管理
局相关部门工作人员解释，
他们只负责小区外的主干
道及其他一些道路的养护，
小区内的道路应该由物业
或开发商负责。像舜玉小区
北区22号楼前无人管理的
道路，只能等着区里或市里
统一规划维修了。

该工作人员称，像这
种无人管理的道路一般
由街道办事处人员向上
级部门反映，列入整修计

划，再由区里或市里出
资，一般一年分两次，对
这些破旧道路进行统一
规划整修。“去年的时候，
我们就对13个小区的一
些破旧道路进行了整修，
包括舜玉小区南区的道
路。舜玉小区北区22号楼
前的道路只能等着区里
或市里列入整修计划后，
再进行整修。”

原文见报日期：9月
17日C06版

回应部门：舜玉路街
道办城管委、市中区市政
工程管理局

魏家庄街道办将组织清疏臭水沟

本报9月1 7日讯 (记
者 赵伟 ) 17日，本报
C06版以《圩子壕变臭水
沟 令人作呕谁管管》
为题，对顺河西街附近
一条臭水沟发出臭味，
影响附近居民生活的问
题进行了报道，引起相
关部门重视。魏家庄街
道办相关工作人员称，
他们将尽快组织人员进
行清疏。

魏家庄街道办城管

科一工作人员称，看到
相关报道后，他就赶到
现场进行查看，发现河
道里有一些长时间堆积
的淤泥以及从上游冲下
来的垃圾。“这条河段周
边并没有什么饭馆，异
味应该不是来自饭馆排
出的泔水等物。至于从
管子里排出的水是不是
污水，从哪里排放的，对
河道有没有污染，还需
要进行调查。”

至于河道里的垃圾
和淤泥等，该工作人员
称，因为他们没有专门的
清疏队伍，他将尽快向领
导反映，然后组织专门人
员进行清疏。“希望河道
附近的居民不要随便向
河道里乱扔垃圾，维护好
河道的环境。”

原文见报日期：9月
17日C06版

行动部门：魏家庄街
道办城管科

本报9月17日讯 (见习记
者 陈熹 记者 赵伟) 本
报17日C09版刊发《铁路桥洞
内白天似黑夜》一文，对白鹤
装饰城附近的黑桥洞无路灯
情况进行了报道。当天，白鹤
居委会水电办公室负责人称，
他们已将坏掉的路灯修好，西
侧桥洞还新装了4盏路灯。不
过，对于白天能否开灯，白鹤
居委会水电办公室和济南市
路灯管理处意见并不统一。

17日，记者在位于水屯
路的铁路桥洞内看到，西侧
桥洞内原来的小灯泡已被
替换，4只螺旋灯泡均匀分
布在桥洞内部，路灯槽上还
加装了白色防护网。

白鹤居委会水电办公室的

边先生称，前些年村民反映桥
洞很黑，影响通行，居委会委托
水电办公室自费安装了路灯，
实际上是临时路灯。接到记者
反映的路灯不亮的情况后，他
们立即组织施工人员进行了维
修。

对于市民白天开路灯的
要求，边先生表示，因为桥洞
内的路灯和市路灯管理处的
电源相连，需要和桥外路灯统
一开启，无法在白天使用。路灯
能否在白天单独开启，得依据
市路灯管理处的安排。

市路灯管理处徐科长表
示，白鹤装饰城附近的铁路桥
由于主要供市场内人员通过，
所以当时是居委会组织安装的
路灯，并不在路灯管理处的管

辖范围内。另外，路灯管理处的
电源较远，桥洞内路灯无法接
上，所以电源应该是居委会的。

白鹤居委会水电办公室
的薛先生不赞同市路灯管理
处的说法：“铁路桥是公共设
施，并不只是市场内的人员通
过，路灯管理处这种推卸责任
的做法不太合适。”薛先生表
示，桥洞旁边小道的路灯是市
路灯管理处安装的，电源肯定
是市路灯管理处的。

记者再次联系市路灯管
理处，徐科长表示18日上午将
安排专人去检查电源。

原文见报日期：9月17日
C09版

行动部门：白鹤居委会水
电办公室
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